



Noticias

El Profesor Enrique Zuazua Doctor Honoris Causa por la Universidad de Lorraine (Francia)

29/09/2014	
Recomendar	Sé el primero de tus amigos en recomendar esto.
Twittear 0	

El Profesor Enrique Zuazua, Catedrático de Matemática Aplicada de la Universidad Autónoma de Madrid, ha recibido el grado y título de Doctor Honoris Causa de la Universidad de Lorraine, Francia, por la relevancia de sus aportaciones científicas y su dilatada y fructuosa colaboración con el Instituto de Matemáticas Élie Cartan de dicha Institución que dirige Marius Tucsnak.

La ceremonia solemne de entrega del Premio tendrá lugar el próximo día 9 de octubre en la ciudad de Metz, en el noroeste francés, y durante la misma pronunciará su discurso titulado "Matemáticas: Una ventana al futuro"

Enrique Zuazua es Doctor en Matemáticas por la Universidad del País Vasco y por la Universidad Pierre y Marie Curie de París. En el año 2001 se incorporó a la Universidad Autónoma como Catedrático en el Departamento de Matemáticas de la Facultad de Ciencias. En la actualidad desarrolla su actividad como Profesor de Investigación Ikerbaske y es Director Científico del BCAM (Baske Centre of Applied



El Profesor Enrique Zuazua Doctor Honoris Causa por la Universidad de Lorraine (Francia)

Mathematics) desde 2008. Su importante obra investigadora le ha llevado a ser reconocido como "Highly Cited Researcher" por el Instituto ISI en 2004. Entre otras muchas distinciones cabe destacar la concesión del Premio Nacional Julio Rey Pastor 2007 en "Matemáticas y Tecnologías de la Información y Comunicación".

Universidad Autónoma de Madrid © 2008 · Ciudad Universitaria de Cantoblanco · 28049 Madrid · Tel.: +34 91 497 51 00 · e-mail: informacion.general@uam

1 of 1 30/09/14 09:04